

# *La 40e édition du Festival du nouveau cinéma latino-américain ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 7 déc. (RHC).- La 40e édition du Festival international du nouveau cinéma latino-américain a ouvert ses portes ce jeudi après-midi à La Havane.

Le Grand théâtre Karl Marx a accueilli la cérémonie d'ouverture qui a eu comme point d'orgue la présentation du documentaire *El Pepe, une vie suprême*, du réalisateur serbe Emir Kusturica sur l'histoire de l'ex-président uruguayen, José Mujica.

Au cours de la cérémonie, le président du comité organisateur du festival, Ivan Giroud, a rappelé qu'en ces 40 ans, le festival s'est consolidé comme un espace pour révéler la véritable identité des peuples de la région et qu'il a permis de découvrir des centaines de cinéastes et de présenter des milliers de films.

Au cours de la cérémonie, Ivan Giroud a reçu le Prix Platino du cinéma Ibéro-américain au Festival de La Havane en raison de la promotion et la diffusion de la cinématographie latino-américaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/178403-la-40e-edition-du-festival-du-nouveau-cinema-latino-america-in-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**